



MÁS DE 560 ELEMENTOS DE LA GUARDIA NACIONAL CONCLUYEN CAPACITACIÓN EN JUICIOS ORALES, INTELIGENCIA Y DERECHOS HUMANOS

Esta semana, alrededor de 560 elementos de la Guardia Nacional concluyeron capacitación especializada en áreas como inteligencia, juicios orales o derechos humanos entre otras. Mujeres y hombres que cuentan con los valores de legalidad, objetividad, eficiencia, profesionalismo, honradez y respeto a los derechos humanos.

Los guardias nacionales recibieron la siguiente formación en los Centros de Adiestramiento de esta Institución además de contar con el apoyo de especialistas del Centro Internacional de Instrucción Aeropuertos y Servicios (CIIASA) y del Centro de Prácticas Universitarias Lucía Botín México a través de la modalidad virtual:

- Diplomado en Derechos Humanos aplicados a la seguridad pública.
- Diplomado en clasificación y proceso de la inteligencia policial.
- Diplomado en el tráfico ilícito de armas.
- Diplomado de custodia en el juicio oral.
- Taller de programación de seguridad de aeropuerto.

Este personal completó las semanas requeridas y cumplió con todos los programas establecidos, por lo que podrá elevar los estándares de atención y desarrollar las actividades encomendadas bajo los principios éticos que rigen a la institución.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso de mantener permanentemente la profesionalización de su personal, lo que permitirá desempeñar de la mejor manera los proyectos implementados por el Gobierno de México para garantizar la paz y seguridad de las y los mexicanos.

#MéxicoEnGuardia

